



## **LA FUNDACIÓN MAPFRE MEJORA DE LA CALIDAD EDUCATIVA A TRAVÉS DE LA TECNOLOGÍA PARA ALUMNOS DE CENTRO ESCOLAR JARDINES DE LA SABANA, DE SANTA TECLA**



En el mes de octubre y en un acto solemne, se dio la clausura a los proyectos 2014 del Centro Escolar Jardines de la Sabana, los cuales fueron realizados de la mano con FUNDACIÓN MAPFRE. En dicho acto se presentaron los mejores proyectos de los alumnos en la asignatura de Informática.

FUNDACIÓN MAPFRE a través de su Instituto de Acción Social, firmó con FUNDAEDUCA un convenio, a través del cual aportaría la suma de \$13,000.00, como donativo para la mejora de la calidad educativa a través de la tecnología de este centro educativo.

El proyecto constó de varias acciones entre las que destacaron el reforzamiento del centro de cómputo con la compra de computadoras y equipo informático; además se contrató el servicio de internet, se mejoró la curricular del programa educativo de computación y se dio capacitación al instructor de dicha materia. Y para un mayor aprovechamiento de estos recursos, se impartieron clases sabatinas a padres de familia y profesores interesados.

A este acto de clausura asistió el Ing. José Tulio Urrutia, Gerente General de esta Empresa, en representación de FUNDACIÓN MAPFRE, así como ejecutivos de FUNDAEDUCA, la Directora del Centro Escolar, alumnos, profesores y padres de familia.